



Antwort des Staatsrats auf einen parlamentarischen Vorstoss

Anfrage Jean Bertschi

2014-CE-315

Zu lange Wartezeiten im Notfall des HFR

I. Anfrage

Infolge der Rückmeldungen von mehreren Bürgerinnen und Bürgern, die die Notfallabteilung des HFR Riaz aufsuchten und mehrere Stunden auf ihre Behandlung warten mussten, stellen wir die Frage, welche Massnahmen vorstellbar sind, um diese Situation zu verbessern? Wenn man leidet und zwangsläufig in die Notfallaufnahme muss, sind so lange Wartezeiten in der Tat schwer erträglich.

18. Dezember 2014

II. Antwort des Staatsrats

Das HFR ist sich der wachsenden Bedürfnisse der Freiburger Bevölkerung im Bereich Notfallversorgung bewusst. Entsprechend hatte die Reorganisation der Notfallstationen im Rahmen der vorrangigen Massnahmen und Projekte 2013 Priorität. Die Reorganisation bezweckt die Optimierung des Empfangs, der Triage, der Pflege, der Orientierung und der Organisation der Notfallstrukturen des HFR, um die Versorgungsqualität zu verbessern, die Wartezeiten zu verringern und so die Zufriedenheit der Patientinnen und Patienten zu steigern.

Für Einzelheiten zu den durchgeführten und in Erwägung gezogenen Massnahmen für die Verbesserung der Notfallversorgung der Patientinnen und Patienten beim HFR, einschliesslich am Standort Riaz, verweist der Staatsrat auf den Bericht Nr. 2015-DSAS-37 zum Postulat 2091.11 Nicolas Repond / Nicole Lehner-Gigon über das neue Konzept für die Notfallversorgung im HFR.

16. Juni 2015